



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETIN DE PRENSA N° 190
17 de abril de 2016**

Edificios de la UCE en buen estado luego del sismo

La Universidad Central del Ecuador conformó un equipo técnico coordinado por la decana de la Facultad de Ingeniería Ciencias Físicas y Matemática, ingeniera Cecilia Flores, y por profesores y ex docentes de la facultad, para realizar la evaluación del estado de los edificios de las facultades de la Universidad.

De acuerdo al informe presentado por la decana Flores, el estado de los edificios no presentaron ninguna falla estructural que ponga en riesgo la seguridad de los estudiantes, docentes y personal administrativo.

Únicamente se encontró desprendimiento de macillado en algunas juntas de dilatación, así como pequeñas fisuras en la unión de mampostería con elementos estructurales que se encuentran en perfecto estado.

